
Aula


Unsere Schule besitzt eine Aula. Sie liegt im Erdgeschoss des mittleren Schulgebäudes 
und ist über den Schulhof zu erreichen. Zudem grenzt sie auch an den Schülertreff. In 
der Aula bewerben sich Schüler für das Amt des Schülersprechers. Zusätzlich wird sie 
auch als Prüfungsraum für die Prüfungen in Deutsch, Englisch und Mathe genutzt. Die 
Aula dient außerdem als Platz für Festveranstaltungen, Vorstellungen und 
Präsentationen.

Assembly Hall 


Our school has an assembly hall located on the ground floor of the central school 
building, accessible over the schoolyard. It is next to the student's lounge.
In the assembly hall students apply for the position of a student representative. 
Additionally it is used as an examination room for German, English and Maths exams. 
The hall also serves as a place for celebrations, performances and presentations. 
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